

	Reiseziel	München Odeonsplatz
	Reisedatum	 10.07.26 um 20 Uhr
	Reiseleitung	Karin Oechslein
	Reisebegleiter	Und Unterstützer
	Reiseteilnehmer	offen
	Urlaubstage	0
	Kosten ca.	Getränke
	Besonderheiten	

Klassik am Odeonsplatz ist ein großes Musik-Konzert in München.

Der Ort ist der Odeonsplatz.

Dieser Platz ist sehr schön und bekannt.

Bei dem Konzert wird sehr gute Klassik-Musik gespielt.

## Die Orchester

Jedes Jahr spielen zwei berühmte Orchester aus München:

- das Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks
- die Münchner Philharmoniker

Sie spielen zusammen mit sehr bekannten Musikern.

Das Konzert gibt es seit dem Jahr 2000.

## Veranstalter sind:

- der Bayerische Rundfunk
- die Stadt München